

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校
令和2年度 第10号
令和2年. 12.15

芸術鑑賞会について

新型コロナウイルスの影響で実施が危ぶまれていた芸術鑑賞会ですが、文化庁主催事業として、感染防止対策をしっかりとった上で、本校体育館で3回に分けて実施することになりました。

学校としての感染防止対策は以下の通りです。

- ・ 甚目寺公民館は使用せず、本校体育館で行う。
- ・ 2学年ずつ3回に分けて行う。
- ・ 前後左右の間隔を保つため、椅子に座って鑑賞する。
- ・ 公演中も窓を開け、換気を行う。
- ・ 鑑賞の前後には手洗いをを行う。
- ・ マスクをつけて鑑賞する。
- ・ 公演と公演の間は十分な時間をとって、館内の空気の入換えをする。

また、寒さ対策として膝掛けの使用を認めます。必要に応じて自分で管理できる物を持たせてください。

当日の気温によっては、通学時に使用している上着の着用を認めます。

- * 本年度の演目は、パフォーマンスラゴによる「クラウンサーカス」(約50分)です。
- * 本年度は、保護者の方の鑑賞は募集しません。ご了承ください。

日々、子ども達には時間を守るように指導しています。今年は、7月・8月中の分散下校で鍛えられたためか、下校時の集合がとて早くまりました。現在の高学年の下校時刻は16:00に定めていますが、ほとんどの日で5分前には、集合が完了し、学校を出発できるようになりました。

そこで、**1月からは、6時間授業後の高学年の下校を15:55学校出発**に変更します。お迎えや下校の見守りで学校にお越しの際は、ご注意ください。

愛知県内やあま市内での新型コロナウイルスの感染者数は、厳しい状況が続いています。今のところ、以前のような休校措置を一斉にとることはないようですが、まだまだ油断できない状況が続きます。今後も児童の毎朝の健康観察にご協力ください。

学校でも引き続き、校舎内の換気、マスクの着用、手洗いの徹底を指導して参ります。最近では家庭内での感染が増えてきたとの報道もあります。どうかご家庭におかれましても、できるかぎりの感染予防に努めていただきますようよろしくお願いいたします。

今年は、行事の削減や見直しをはじめ、学校のあり方が大きく変わりました。1月に学校評価アンケートをすべてのご家庭にお願いをします。その節にはよろしくご協力ください。

- * 子どもたちの毎日の様子を甚小ホームページ内の「甚小日記」で紹介しています。そちらもぜひご覧ください。